



Kinderparlament

Protokoll der Sitzung vom 06.11.2025

Alle Klassensprecher und ihre Vertreter waren anwesend.

Zu Beginn wurden **allgemeine Fragen und Probleme** besprochen.

Was bedeutet genau „Der Hügel ist gesperrt“? – Nach erfolgter Absprache des Kinderparlaments mit Herrn Kortmann gehört der „Sandkastenbereich“ mit zum Hügel und ist daher auch gesperrt, wenn das entsprechende Schild im Eingangsbereich steht.

Der Gang zu den Pferden (im Moment ein Pferd) ist erlaubt, wenn die Wiese gesperrt ist.

Das Kinderparlament wünscht sie ein neues Pferd für „Blue“.

Im Bereich der Rampe gibt es immer wieder Kinder, die andere festhalten. Frau Helmes gibt den Tipp: Jeder sollte in solchen Situationen immer ganz laut „Stop“ sagen um zu signalisieren, dass man bei diesem Spiel nicht mitmachen möchte.

Achtung: Die Tipis innen bitte immer schön sauber halten und nicht darauf herumklettern. Bitte auch nicht bemalen. In den letzten Wochen wurde dies mehrfach von Kindern beobachtet.

Platte Bälle/Fußbälle aus der Hütte bitte immer umgehend bei einer Lehrperson zum Aufpumpen abgeben.

- Schülerpolizei:

Die Klassen 4a und 4b wechseln sich ab. Derzeit läuft der Dienst gut.

Frau Helmes stellt hierzu noch einmal die „**Friedensbrücke**“ vor. Es werden immer die betroffenen Kinder nacheinander (!!!) befragt. Wichtig: Ich lasse jedes Kind aussprechen und rede nicht dazwischen).

1. Was ist passiert?
2. Wie fühlst du dich?
3. Was wünschst du dir? (eine Entschuldigung, ...)
4. Welche Lösung findet ihr? (aus dem Weg gehen, einen Brief schreiben, ...)

Jede Klasse hat zu Beginn des Schuljahres die Materialien zum Einsatz der „Friedenbrücke“ erhalten. Die Kärtchen wurden mit einem Ring aneinandergeheftet. So kann kein Tipp verloren gehen.

Info: Gespräche zur Lösung der Probleme/Streitigkeiten sollten möglichst nur mit den Beteiligten stattfinden, für längere/schwierigere Gespräche sollte der Eingangsbereich der Schule genutzt werden. Die Besprechung/Aufklärung eines Vorfalls sollte spätestens 10 Minuten nach Unterrichtsbeginn erledigt sein, ansonsten kümmert sich die entsprechende Lehrperson in der Klasse um die Klärung des Vorfalls. Die ausgefüllten Bögen werden bei den Klassenleitungen der Klassen 4 abgegeben und in dem Ordner im Klassenraum der 4. Klassen gesammelt. Es werden die **weißen Westen** genutzt.

Die Schilder, die im Eingangsbereich stehen, „**Hügel gesperrt**“, „**Wiese gesperrt**“ wurden, insbesondere für die Erstklässler, noch einmal besprochen und erklärt.

-Hüttendienst:

Die Klassen 3 erstellen einen Dienstplan und wechseln sich ab. Der Dienst und das „Klammersystem“ laufen gut. Sollte eine Klammer verloren gehen, bitte bei Frau Müller-Lüke melden.

Einige Erstklässler gehen einfach in die Hütte. Die Lehrerinnen der 1. Klassen besprechen dieses Problem noch einmal mit den Erstklässlern.

Die Drittklässler sorgen für Ordnung in der Hütte.

Manchmal ist dort am nächsten Tag nicht mehr alles ordentlich.

Frau Helmes und Frau Müller-Lüke fragen dies bezgl. das Team von der Betreuung und der OGS.

Montags ist die Hütte aufgrund des Schwimmunterrichts geschlossen.

Wert des Monats

Läuft soweit gut und kommt beim Kinderparlament/bei den Kindern gut an. Die aktuellen Plakate hängen immer in den Klassenräumen.

Die Toiletten sind derzeit sauber. Es kam die Frage auf: Warum haben einige Toiletten keinen Toilettendeckel?

Freundschaftsbank: Die Kinder erklären, insbesondere den Erstklässlern, die Bedeutung der Freundschaftsbank: Wenn du niemanden zum Spielen hast, setze dich auf die Bank. So kann sich ein anderes Kind, das auch jemanden

zum Spielen sucht, hinzusetzen und dann mit dir gemeinsam spielen. So ist niemand allein.

- Infos zum Mülldienst:

Der aktuelle Einsatzplan wurde an alle Klassen verteilt und hängt auch im Eingangsbereich. Die Eimer und Zangen stehen immer ordentlich in der Hütte. Die Mülleimer werden draußen (Tonne Schulhof) geleert. Die **Gartenhandschuhe** aus der Hütte können hierbei die Arbeit erleichtern. Neue Müllzangen (Grillzangen) wurden im letzten Schuljahr angeschafft. Bitte helft alle mit, so dass unser Schulhof sauber bleibt.

Das Kinderparlament wünscht sich neue **Müllzangen aus Metall**. Einige Zangen sind kaputt.

-Schülerbücherei:

In der letzten Zeit wurden viele neue Bücher von einzelnen Familien gespendet.

Achtung: Bitte immer auf Ordnung achten. Die zurückgegebenen Bücher werden ordentlich in der Rückgabebox gesammelt.

Sollte ein Ausweis verloren gehen, bitte bei Frau Müller-Lüke melden.

Es können in diesem Jahr 2025 noch **neue Bücher** für die Leseoase angeschafft werden. Daher erhält jede Klasse eine Bücher-Wunschliste. Die Wünsche werden von Frau Helmes und Frau Müller-Lüke gesammelt und an die Buchhandlung weitergeleitet.

- Schul-Shirts

Viele Kinder unserer Schule haben bereits ein neues blaues Schulshirt oder einen neuen blauen Hoody mit unserem Schullogo. Neu hinzugekommen sind die „normalen“ T-shirts. Die nächste Bestellung findet Ende des Schuljahres 2025/26 statt.

- Fundsachenkiste im Flur unten:

Die vielen (!!!) Sachen, die bis zu den Herbstferien gesammelt wurden, werden nun an ein Kinderheim gespendet. Frau Reining leitet die Sachen weiter. Bitte regelmäßig in der Fundkiste, die bereits erneut voll ist (!!), nachschauen.

Verhalten an der Bushaltestelle/im Bus

Einige Kinder klettern durch den Busch an der Bushaltestelle.

Frau Helmes erklärt noch einmal, wie man sich an der Bushaltestelle und im Bus verhalten sollte.

Für die Apfelernte 2026 wünscht sich das Kinderparlament einen **Apfelpflücker**. So könnte das Obst besser geerntet und zubereitet werden.

Zum Schluss wurde noch ein Foto vom Kinderparlament gemacht.